

Le 2 juillet 2025

Communiqué de presse ECOLO Chastre

Nouveau Conseiller Ecolo au CPAS de Chastre

Ce mardi 1er juillet, **Gauthier Destrée** vient de prêter serment comme nouveau conseiller au CPAS. Il y remplace **Jean-Baptiste Ducrotois**, qui quitte la commune de Chastre avec de chaleureux remerciements pour son investissement aux services des Chastroises et des Chastroids. Celui-ci clôture son mandat par ces mots : *« J'ai tenté pendant 12 ans de rester attentif aux besoins des personnes vulnérables selon des principes qui me sont chers et chers à Ecolo : l'équité, la transparence, la juste utilisation des deniers publics. J'ai toujours pensé qu'une société qui ne laisse personne sur le côté, est une société qui progresse et regarde vers l'avenir ».*

Gauthier Destrée, 42 ans et père de 2 enfants, assure actuellement la direction d'une AMO (service d'actions en milieu ouvert) un service d'aide aux jeunes et aux familles en difficulté. Il dispose d'une riche expérience dans la mise en place et le suivi de projets à finalité sociale, à la fois comme travailleur de terrain et comme responsable d'équipe tant en Belgique qu'en Afrique.

Après un bachelier en enseignement fondamental, Gauthier poursuit une formation continue en parallèle de son activité professionnelle, avec deux diplômes complémentaires en Management Associatif et un master en Action et Ingénierie Sociale. Ces études lui ont permis d'approfondir sa compréhension des politiques sociales, ainsi que de renforcer ses compétences dans des domaines clés tels que le pilotage stratégique des organisations et la concertation sociale.

C'est au cours des élections communales de 2024, que Gauthier Destrée s'est engagé en politique en tant que candidat d'ouverture pour **le parti ECOLO** de sa commune.

« J'y ai rencontré des personnalités inspirantes... Aujourd'hui, j'ai décidé de m'engager plus concrètement en exerçant le mandat de conseiller de l'action sociale. C'est une première étape dans mon engagement politique au sein d'Écolo. Conscient de l'immense potentiel social, économique et territorial de Chastre, je souhaite contribuer activement à une commune plus juste et verte, et de contribuer à ma façon à renforcer la solidarité et l'engagement citoyen ».

Contact presse

Ryckmans Hélène
0498 12 22 45
helene.ryckmans@chastre.be

A propos de Ecolo Chastre « Vert et Citoyen » est la section locale de Chastre (Brabant Wallon / Belgique) du parti ECOLO. Le groupe est composé de membres du parti ECOLO et de citoyennes et citoyens non membres.

Site internet : <https://chastre.ecolo.be>

Page Facebook: <https://www.facebook.com/ECOLOchastre>

Nous joindre : info@chastre.ecolo.be